



緑風の子

梁瀬小学校だより
令和6年7月19日
NO.9

校訓「強く 明るく 健やかに」 学校教育目標「いのち輝く梁瀬っ子の育成」

一番強いのは、続ける才能 有意義な夏休みを

夏の太陽がまぶしさを取り戻しました。子どもたちにとって楽しい夏休みが始まります。新しい出会いをした新学期から4か月が過ぎました。「笑顔大好き、友だち大好き、学校大好き」の言葉通り、出会った仲間や先生と頑張れた学期だったでしょうか？毎日の学習や体験活動を通じて、友だちと協力して学校生活を送り3つの大好きをたくさん感じてくれたら嬉しく思います。夏休みは、家庭で過ごす時間が増えます。1日をどう過ごし、有意義な時間をつくることができるかしっかり計画を立てて夏休みを迎えたいと思います。



江戸時代の儒学者、新井白石のエピソードに「一粒の米」という話があります。新井白石が子どもの頃、父親に言われたことです。「米びつから米を一粒とっても、入れても量は変わらない。1日勉強したから利口になるわけでもない。1日怠けたから愚かになるわけでもない。でも、1年、2年と続けていれば必ず変化が見えてくる。」という話です。夏休みの過ごし方も同じではないかと思えます。期間は40日あまりですが、得意な学習を伸ばす、苦手な学習を克服する、家の手伝いを決めて続ける、早起きをしてラジオ体操に行くなど、何か続けられるものを見つけ、夏休み中にやり通せばきっと得るものがあります。そして、2学期が始まってからも続けられるとさらにすばらしいと思えます



「一番強いのは、続ける才能」です。新学期、パワーアップした子どもたちを楽しみにしています。



○国際理解教育 ～John・Vaifale (ジョン・ヴァイファレ) 先生を迎えて～

7月9日(火)に国際理解の学習をしました。昨年オープンスクールでお世話になった、ジョシュ先生と一緒にダンスチームで活躍されているジョン・ヴァイファレ先生をお招きし世界レベルのダンスとトークで楽しい時間を過ごしました。ジョン先生は、サモア人の方です。ダンスと出会ったきっかけ、苦労しながらも好きなダンスを続けた話、そしてサモア島の素晴らしい自然と人々の話をしてくださいました。自分の国を愛し、サモアの伝統をダンスに表現して発信される姿に感動しました。ダンスはもちろん圧巻！！どうしたらあのように筋肉が自由に動かせるのか不思議なぐらいの体幹やバランス、しなやかさでした。



後半には、ダンス教室でお世話になっている藤原真紀先生とのダンスバトル！と思いきやなんと、真紀先生が教頭先生も巻き込んでのダンスセッションになりました。最高の時間でした。

○地区別懇談会 ありがとうございます

7月3,4日に地区懇談会を開催しました。お忙しい中ご出席いただきありがとうございました。学校からは夏休みのくらしについてお願いをさせていただきました。特に、ネットやSNSなどの使い方、子どもたちが誰とどんな風につながっているのか確認をお願いしました。また、夏休みは、ラジオ体操など、地域の皆様と出会う機会も多いです。地域とのつながりが増えていくことを願います。



★PTA 奉仕作業 8月25日(日)7:30開始 暑い中ですがお世話になります

○せんす踊り体験教室

各地で踊られる盆踊り。山東町にも大事に受け継がれてきた盆踊りがあります。その中のひとつ、「せんす



踊り」は、私が小さい時から地蔵祭りに総踊りとして踊り、またわが子は運動会で地域の方々と一緒になって踊ってきました。梁瀬小学校では、民謡保存会の皆様のご協力のもと、「せんす踊り」の体験学習をしています。全校生で運動会の最後に保護者や地域の方々と一緒に踊る計画です。1年生は初めての学習でしたが、6年生が上手にサポートして音頭に合わせられるようになりました。「せんす踊り」のポイントは手さばきです。手首をうまくしなやかに回すときれいに踊れるそうです。本番に向けて練習もがんばります。運動会では大勢の方々に踊りの輪に入っていただきますようお願いします。

○1年生給食センター見学

1年生が給食センターの見学に行きました。



自分の身長より大きいしゃもじやお鍋を見て驚いていました。調理員さんが一生懸命作っておられる姿を見た後の給食はいつも以上においしかったですね。

○期末懇談会ありがとうございました。

期末懇談会ありがとうございました。短い時間でしたが、1学期のがんばりや夏休みに向けての話ができたでしょうか？ご家庭でも1学期のがんばりを褒めてあげてください。認められる喜びが次もがんばろうという気持ちにつながります。常に子どもたちにやる気スイッチが入る声かけをしていきたいです。

○ひまわり学級クッキング

ひまわり学級で自分たちで育てた野菜を使って夏野菜カレーと餃子の皮を使ったミニピザを作りました。きゅうり、なす、トマト、ズッキーニなど野菜の香りや香ばしい匂いが漂う中、全員で一生懸命作りました。子どもたちは、楽しいだけでなく、生活単元学習の大事な視点をたくさん学んでいました。梁瀬中学校のお友だちがくださった手作り水風船でヨーヨー釣りもしました。ミニ夏まつり大成功でした。笑顔いっぱい！！



夏休みを迎えるにあたってお願い

楽しい夏休みですが、毎年のように海や山の事故、交通事故、熱中症など、命に係わるニュースが報道されます。学校からは、「梁瀬っ子夏休みのくらし」を配布しています。子どもたちが元気に過ごせますようご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。なお、夏季休業中は、平日は職員がいますが、勤務の適正化を進めるため、勤務終了時刻に定時退勤を進めています。ご理解よろしく申し上げます。合わせて、以下の通り、緊急時や学校閉所期間の連絡方法の確認もよろしくお願いいたします。

【夏季休業中の連絡先について】

梁瀬小学校 TEL:079-676-2014 (平日 8:00~16:30)

★平日 16:30~翌日 8:00 の間の電話は、音声案内になります

学校教育課 TEL:079-672-4930 (時間外・学校閉所期間)

市役所代表 TEL:079-672-3301 (休日・祝日・時間外等)

★学校閉所期間 8月13日(火)~8月16日(金)

